

## Bericht – Ausflug Bodensee – 12. August 2022

Nach anfänglich 25 Teilnehmenden, reduzierte sich die Teilnehmerzahl auf 16 – Kurt und 15 Damen (davon für uns 4 neue Gesichter), nachdem die geplante Schifffahrt von Rheinspitz nach Rorschach aufgrund des niedrigen Pegelstandes eingestellt wurde und einigen Angemeldeten die Hitze zu schaffen machte.

Guten Mutes verlief die Zug- und Busreise problemlos, obwohl wir in St. Gallen wegen eines Gleisschadens umsteigen mussten.

Der Spaziergang entlang des Naturschutzgebietes Altenrhein-Bodensee war gemütlich und dank der kühlen Brise angenehm.

Im Restaurant Rheinspitz wurden wir freundlich und effizient bedient trotz der verschiedenen à la Carte Speisen. Alle Teilnehmenden lobten das vorzügliche Essen. Die Aussicht auf den Bodensee und den betriebsamen Hafen war noch das „Pünktchen auf dem i“.

Der Rückweg zu Fuss und die Rückreise nach Uster mit den reservierten Sitzplätzen verliefen ohne Zwischenfälle. In Uster verabschiedeten wir uns, dankbar und mit einem zufriedenen Lächeln auf den Gesichtern. Es war einfach nur schön!

13. August 2022 – Ursula und Kurt

